

Mittwoch, 27. Juli 2022, Rhein-Zeitung Kreis Neuwied, Seite 18

ASAS zeigt sich dankbar für Einsatz der Feuerwehr auf Firmengelände



Neuwied. Ein faltbehälter mit einem Fassungsvermögen von 15 000 Litern, eine leistungsstarke moderne Pumpe und ein vielseitig einsetzbarer Schwimmsaugkorb: All das hat die Firma ASAS der Freiwilligen Feuerwehr Neuwied überlassen. Das Unternehmen möchte auf diese Weise seine Dankbarkeit für den engagierten Einsatz der Neuwieder Brandbekämpfer während des großen Feuers auf dem Betriebsgelände im März 2021 zum Ausdruck bringen. „Die Rettungskräfte haben hervorragende Arbeit geleistet“, unterstrich ASAS-Inhaber Safa Bayor Yavuz bei der Spendenübergabe. Oberbürgermeister Jan Einig dankte der ASAS-Spitze für die außergewöhnliche Spende. „Mit dem neuen Equipment sind wir für fast alle Eventualitäten gerüstet“, hob er hervor. Und Wehrleiter Kai Jost ergänzte: „Nun können wir eine große Menge Löschwasser vorhalten und es über lange Wegstrecken transportieren.“ Zudem stellt ASAS der Feuerwehr fortan Flächen für Übungszwecke zur Verfügung. red Foto: Freiwillige Feuerwehr Neuwied

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.